



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)

Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : ATANIA KANAYA PUTRI HERMAWAN
Nomor Induk/NISN : 5037 / 0136592877
Sekolah : SD KANISIUS PUGERAN
Alamat : Jl Suryodiningratan No 71
Yogyakarta

Kelas : Kelas IV -
Fase : B
Semester : I (Satu)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	83.5	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal diri sebagai pribadi yang unik Sehingga, memunculkan rasa syukur dan mau mengembangkan keunikan dirinya bersama orang lain atau lingkungannya, memahami kisah-kisah suci dalam perjanjian lama sebagai pedoman hidup, menjelaskan sejarah keluarga Yakub, menjelaskan arti pembebasan Bangsa Israel.
2	Pendidikan Pancasila	82.9	Menunjukkan kemampuan dalam menceritakan contoh penerapan sila Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, mampu menerapkan nilai-nilai Pancasila di lingkungan keluarga, sekolah, dan masyarakat, mengidentifikasi dan menyajikan hasil identifikasi hak dan kewajiban, melaksanakan kewajiban dan hak. Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan menjelaskan makna sila-sila Pancasila, mengidentifikasi aturan di keluarga, sekolah, dan lingkungan sekitar tempat tinggal.
3	Bahasa Indonesia	92	Menunjukkan kemampuan dalam menemukan ide pokok (gagasan) suatu pesan lisan, menggali informasi dari teks narasi yang dibacakan atau yang didengar dari media audio, membedakan ide pokok dan ide pendukung pada teks informatif, mempresentasikan laporan atau hasil kerja dengan pilihan kata dan sikap tubuh/gestur yang santun menggunakan volume dan intonasi yang tepat sesuai konteks, membuat pertanyaan untuk menggali informasi dalam suatu wawancara dengan bahasa yang santun, menulis teks deskripsi dengan rangkaian kalimat yang beragam.
4	Matematika	91.8	Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan pemahaman dan intuisi bilangan pada bilangan cacah sampai 10.000, menyelesaikan masalah berkaitan dengan kelipatan dan faktor, menunjukkan pemahaman dan intuisi bilangan pada bilangan desimal, mengidentifikasi, menduplikasi, dan mengembangkan pola bilangan yang melibatkan operasi penjumlahan dan pengurangan, Menunjukkan kemampuan dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan uang menggunakan ribuan sebagai satuan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	85.1	Menunjukkan kemampuan dalam menganalisis hubungan antara bentuk serta fungsi bagian tubuh pada manusia (pancaindra), mengidentifikasi masalah yang berkaitan dengan pelestarian sumber daya alam di lingkungan sekitarnya, Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi proses perubahan wujud zat dan perubahan bentuk energi dalam kehidupan sehari-hari, memanfaatkan gejala kemagnetan dalam kehidupan sehari-hari, mendemonstrasikan berbagai jenis gaya dan pengaruhnya.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	86.9	Menunjukkan kemampuan dalam memahami tentang permainan lapangan seperti kasti dan rounders, Menunjukkan kemampuan dalam memahami gerak dasar lokomotor, gerak dasar non lokomotor, dan gerak dasar manipulatif. Namun masih perlu pendampingan dalam memahami gerak dasar seni bela diri pencak silat, memahami tentang atletik jalan cepat, lari jarak pendek, lompat jauh dan tolak peluru.
7	Seni Budaya	84	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal bunyi nada dan memainkan alat musik ritmis, memainkan alat musik melodis, Menunjukkan kemampuan dalam mengenal birama dan memainkan ansamble ragam lagu.

8	Bahasa Inggris	81	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan benda di dalam ruangan, mengenali aktivitas di dalam rumah dikaitkan dengan modal auxiliary can. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi angka 50-100 dalam Bahasa Inggris. mengidentifikasi preposisi dalam konteks ruangan di dalam rumah, merespon pertanyaan serta berbicara tentang kegiatannya sehari-hari di rumah. , mengenal benda-benda di dapur dan di kamar mandi. Namun masih perlu pendampingan dalam mengekspresikan aktivitas menggunakan Verb ing
9	Bahasa Jawa	93.1	Menunjukkan kemampuan dalam memahami unggah unggah basa menjawab dan mengajukan pertanyaan kepada orang lain, memahami teks deskripsi tentang teknologi dan pekerjaan, memahami lembang macapat gambuh dan geguritan.
10	Informatika	60.4	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal program pengolahan publikasi yaitu microsoft office publisher. Menunjukkan kemampuan dalam mengenal menu dan ikon microsoft office publisher, membuat karya publikasi.
Total		840.7	


No	Keahlian Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	A
2	Drumband	A
3	-	-
4	-	-
5	-	-
6	-	-

KEHADIRAN	Sesi	
	1	- hari
	2	- hari
	3	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

Yogyakarta, 15 Desember 2023

Wall Kelas


FN Baskara Danang S. S.Pd
G. 82500



Komentar Orang Tua